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O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, 
§ único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 
 
 
Solicitamos ao Executivo Municipal, que encaminhe a essa Casa Legislativa 
informações quanto a realização do Decreto de Utilidade Pública, regularizando 
a área em que se encontra o reservatório de água da comunidade de Carreiras. 
Após sermos procurados por moradores da comunidade de Carreiras,  
questionando sobre o vazamento de água no reservatório que abastece a 
comunidade, entramos em contato com a COPASA. De acordo o Engenheiro 
de Operação, Madson, o reservatório é operado por um TIME- que indica o 
tempo de utilização de água para comunidade, mas que por ser um método 
antigo, fica difícil mensurar a real necessidade da comunidade e o tempo certo 
para atender a todos sem que falte água. Porém, devido essa incerteza, ocorre 
a evasão da água no reservatório. O engenheiro nos informou ainda que já foi 
feita a aquisição de um novo equipamento a rádio, que faz a leitura pelo o nível 
de água no reservatório, mas, para a implantação desse novo equipamento é 
necessário que seja realizado pelo Executivo Municipal um Decreto de 
Utilidade Pública regularizando a área, para que a Coposa possa implantar um 
padrão da Cemig, um vez que o equipamento é automatizado. O pedido já foi 
realizado pela Copasa através de oficio a Prefeitura, mas até o momento não 
tiveram resposta. Solicitamos, portanto, que seja agilizado esse decreto para 
que resolva esse problema da comunidade, lembrando também que estamos 
passando por um momento de crise hídrica em todo o pais, portanto, 
precisamos aprender a racionalizar a água. 
 
Certo do atendimento e cumprimento, agradeço a compreensão. 

 

 
Ouro Branco, 13 de fevereiro de 2019. 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 


